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Entwicklung eines wirksameren Umweltmanagementsystems

Sehr geehrte Damen und Herren,

als Umweltbeauftragter mache ich mir Sorgen, dass das Umweltmanagementsystem wegen 
des Fehlens einer wirksamen Umweltgefährdungsbeurteilung unzureichend funktioniert.

Im Arbeitsschutz garantiert die Gefährdungsbeurteilung mit den vorgegebenen 
Gefährdungsfaktoren eine sehr weitgehende Sicherheit in allen Fachbereichen und 
Sachgebieten. Die Umweltaspekte können mangels fehlender Umweltgefährdungsfaktoren 
einen vergleichbaren Umweltschutz noch nicht erreichen. 

Bitte überprüfen Sie z.B. in Zusammenarbeit mit der DGUV inwieweit fehlende Umweltaspekte
wie z.B. die Albedo – die Reflektion technischer Oberflächen – sowie Weitere diese Lücken 
schließen können, damit ein noch wirksamerer Umweltschutz garantiert werden kann.

Ich werde Sie dabei nach besten Kräften mit meinen Erfahrungen als Umweltschutztechniker, 
Qualitätsmanager, Fachkraft für Arbeitssicherheit und Umweltbeauftragter und mit meinem 
Portal: https://dugv.org mit integriertem Managementsystem unterstützen.

Sie haben Fragen? 
Dann freue ich mich auf eine Rückmeldung oder Einladung zu einem persönlichen Gespräch.

Mit freundlichen Grüßen 

  

(Matthias Franke)
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